

adidas BOOST ab sofort erhältlich in neuen Modellen

Herzogenaurach, 2. Juli 2013 – adidas setzt seine BOOST-Technologie ab sofort in weiteren Laufschuhen ein. So ist die BOOST-Dämpfung nun auch in Laufschuhen der Linien adiSTAR und adizero enthalten. Der neue Sonic Boost mit seiner bunten Optik ist preislich das „Einstiegsmodell“ in die BOOST-Welt. Sämtliche BOOST-Modelle sind jetzt außerdem in vielen weiteren Farben erhältlich. Den Energy Boost – jetzt schon ein moderner Laufschuh-Klassiker – gibt es nun in vier Farben für Männer und drei Farben für Frauen.

Der Energy Boost, den adidas bereits im Februar präsentierte, wurde mit dem „Best Debut Award 2013“ der Runner's World ausgezeichnet. Das Besondere an BOOST sind die Tausenden kleinen Energiekapseln, die die charakteristische Zwischensohle des Schuhs bilden. Dank ihrer Zellstruktur speichern und geben diese Kapseln bei jedem Schritt Energie ab. Das Dämpfungsmaterial bleibt zudem unter nahezu allen Bedingungen – etwa Hitze oder Kälte – und über Hunderte von Kilometern hinweg konstant leistungsstark.

Die neuen Ausführungen des adiSTAR Boost, Sonic Boost und Energy Boost sind ab sofort erhältlich in den adidas Sport Performance Stores, bei ausgewählten Laufsport-Händlern und im adidas Online-Shop. Weitere Farben folgen in den kommenden Monaten. Den adizero Adios Boost gibt es ab dem 1. September zu kaufen. Nähere Informationen sind zu finden unter: www.adidas.com/boost

Bilder zum Download unter: news.adidas.com

Medien-Kontakt:

PR adidas Market Central
Adi-Dassler-Str. 1-2
91074 Herzogenaurach

Oliver Brüggem/ Wendelin Hübner
Tel.: 09132/ 84-2536
Fax: 09132/ 84-3604
press_de@service.adidas.com
www.adidas.com/boost